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CONSEJO ESTATAL
VILLAH ERMOSA, TABASCO

ACTA: 16/ORD/30-09-2020

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Plepdblica  Mexicana,
siendo  las  catorce  horas  con  treinta  y  seis  minutos  (14:36)  del  dia  mi6rcoles  (30)  de
septiembre de dos mil veinte (2020),  instalados en el  domicilio del  Consejo  Estatal,  sito
en  la  calle  Eusebio  Castillo  nllmero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n
ordinaria  de  forma  virtual  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n
Ciudadana de Tabasco, a convocatoria de la Consejera Presidente, de conformidad con
Io establecido en el Artfoulo  116,  numeral  1, fracci6n V,  de  la Ley Electoral y de  Partid
Politicos del Estado de Tabasco, estando presentes los siguientes ciudadanos: ---------
La  Consejera  Presidente,  Maday  Merino  Damian:  Buenos  dias  sefioras  y  sefior
consejeros electorales, consejeros y consejeras representantes de los partidos politicos,
a  todas  y todos  los  que  nos  siguen  por  la  transmisi6n  por  internet,  siendo  las  catorce
horas  con  treinta  y  seis  minutos  del  dl'a  miercoles  treinta  de  septiembre  del  dos  mil
veinte,   se  da  inicio  a  la  presente  sesi6n  ordinaria  del  Consejo  Estatal  del   lnstituto
Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de` Tabasco,  misma  que  se  realiza  de  forma
virtual,  la  cual  he  convocado  en  mi  calidad  de  consejera  Presidente  de  este  Organo
Colegiado y de conformidad con  la convocatoria de fecha veinticinco de  septiembre del
dos  mil  veinte,  por lo que,  cumpliendo con  lo establecido  por el  artieulo  117  numeral  2
fracci6n  11  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partido  Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  solicito  al
sefior Secretario del  Consejo,  nos d6 a conocer el  Orden del  Dfa  preparado  para esta
sesi6n.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo,  Licenciado Armando Antonio Rodriguez C6rdova:  Muy
Buenas  tardes  sefioras  y  seF`ores  consejeros  electorales,   consejeras  y  consejeros
representantes de los partidos politicos, el Orden del D`a preparado para esta sesi6n es
el  siguiente: -----------------------------------------------------------------------------------------------------
1.-  Lista de asistencia; -------------------------------------------------------------------------------------
2.-  Declaraci6n  de Qu6rum; ------------------------------------------------------------------------------
3.- Aprobaci6n del  Orden  del  Dia;  ------------------------- L -------- i -----------------------------------
4.-  Presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en  su  caso,  de  las  actas  de  las
sesiones   celebradas   por   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y
Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  de  las siguientes fechas:  a)  Extraordinaria
con cardcter urgente del 6 de agosto de 2020 y b) Ordinaria del 28 de agosto de
2020.--------------------------------.-------..------------.--------------------------------.---.-.-..---.---..----
5.-  Presentaci6n del  proyecto y aprobaci6n en su  caso del acuerdo que emite e
Consejo  Estatal del  lnstituto Electoral y de  Participaci6n Ciudadana de Tabasco
mediante  el  cual  aprueba  el  protocolo  para  la  reanudaci6n  de  actividades  y
medidas de actuaci6n par la vigilancia epidemiol6gica del coronavirus covid-19.--
6.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del  lnstituto  Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
mediante el cua] aprueba el calendario pare el  Proceso Electoral  Local Ordinario
2020.2021.----.--.------.------------------------------.-----...------------------------------------------------
7.- Presentaci6n de los proyectos y aprobaci6n, en su caso, de los acuerdos q
emite el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n
Tabasco,  conforme  a  los  siguientes  puntos:  A)  Mediante  el   cual  aprueba  el
anteproyecto  de  su   presupuesto  para  el  ejercicio  2021,  en   lo  relativo  a  los
proyectos     de     inversion:     "energi'as     renovables"     "proyecto     ejecutivo     y
adecuaciones  a  edificio sede  del  IEPCT"  y  "laudos  laborales"  8)  Por el  que  se
establecen   los   montos   del   financiamiento   pdblico   para  el   sostenimiento  de
actividades ordinarias permanentes y especfficas de los partidos poli'ticos para el
ejercicio  2021,  asi'  como  el  financiamiento  para  la  obtenci6n  del  voto  de  los
partidos poll'ticos y candidaturas independientes para el  Proceso Electoral  Local
Ordinario   2020-2021.   C)   Mediante   el   cual   aprueba   el   anteproyecto   de   su
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presupuesto  de  egresos  para  el  ejercicio  2021  y  gasto  electoral  para  el  mism
e|ercicio.---------------------------I------------------------------------------------------------------
8.-  Presentaci6n  del  informe  que  rinde  el  Secretario  Ejecutivo,  respecto  de
recepci6n y tramites de los recursos interpuestos en el mes de septiembre de dos
nil  veinte  en  contra  de  los  actos  o  resoluciones  de  ]os  6rganos  centra[es  del
lnstituto Electoral y de Participeci6n Ciudadana de Tabasco, de conformidad con
lo establecido por el artfculo 117,  numeral 2, fracciones lx y X de la Ley Electoral
y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco .--------------------------------------------------
9.-Asuntos generales; y
10.-Clausura
La Consejera Presidente:  Muchas gracias sefior Secretario,  por favor sirvase a pasai
lista de asistencia y declarar qu6rum en su caso .----------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, sefioras y seFiores
integrantes del  Consejo  Estatal  procedo a pasar lista de asistencia por favor contesten
en  clara  y  alta  voz  cuando  mencione  sus  nombres  maestra  Maday  Merino  Damian,
consejera Presidente
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente:  Presente .-------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero David Cuba Herrera .------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral :  Presente .--------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Jose Oscar Guzman Garcl'a .--------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcl'a, Consejero Electoral :  Presente .---------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Bosselvy del Carmen Dominguez Arevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: Presente -
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .--------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral :  Presente -----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Vi'ctor Humberto Mejfa Naranjo, consejero electoral:  Presente -----------------
EI  Secretario  del  Consejo:   El  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Consejo,
Presente.   Por  las  representaciones  de   los  partidos  politicos,   Partido   Plevolucionario
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del  Partido F]evolucjonario lnstitucional:  Presente   -------------------------------------------.
EI  Secretario  del  Consejo:  Partido  de  la  Pevoluci6n  Democratica,  Iicenciado  Carlo
Alberto Castellanos Morales
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representant
propietario del Partido de la F]evoluci6n Democratica:  Presente ---------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por el  Partido Verde  Ecologista de Mexico licenciado Dieg
Enrique de la 0 Cetina.
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde  Ecologista de Mexico:  Presente .---------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por Morena Licenciado Christian G6mez Cano .---------------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   de
Morena:  Presente .-----------------------------------------------------------------------------....-------------

EI Secretario del Consejo:  Por el Partido Encuentro Solidario,  Iicenciada lrma Va
Hidaloo.
Licenciada lrma V6zquez Hidalgo, consejera representante propietaria del Partido
Encuentro Solidario:  Presente .--------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta  Sesi6n  del
Consejo, contamos con la asistencia de seis consejeras y consejeros electorales, cinco
consejeros   y   consejera   representantes   de   los   partidos   poli'ticos   y   el   de   la   voz,
resultando   doce   integrantes  de   este   Consejo,   por  lo  que,   existe   qu6rum   para   su
realizaci6n.------------------------------------------------------------------------------------------------------

La  Consejera  Presidente:  Sefiores  integrantes  del  Consejo  Estatal  en  virtud  de  que
contamos  con  integrantes  que  por  primera  vez  asiste  a  esta  sesi6n  de  consejo  y  de
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conformidad  con  lo  dispuesto  por  el  artfoulo   128,  de   la  Constituci6n   Politica  de  los
Estados  Unidos  Mexicanos,  74,  parrafo segundo de  la  Constituci6n  Poli'tica  del  Estado
Libre  y  Soberano  de  Tabasco  y  145,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del
Estado de Tabasco y 10 numeral 2 del Pleglamento de Sesiones del Consejo Estatal de
Organo   Electoral   procede   rinda  y  tome   la  protesta  de   ley,   en   nombre   del   lnstituto
Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco  pregunto  a  usted  Licenciada  lrma
Vazquez  Hidalgo  tprotesta  guardar  y  hacer  guardar  la  Constituci6n  Politica  de  los
Estados  Unidos  Mexicanos,  la  Constituci6n  Politica  del  Estado  Libre  y  Soberano  de
Tabasco y las leyes que de ellas emanen,  cumplir con  las normas contenidas en  la Ley

La Consejera Presidente:  Si no lo hiciere que la sociedad y el estado se lo demande.
Sefior Secretario por favor d6 a conocer el siguiente punto del orden del dia .---------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el tercer punto del
orden del dl'a es el  relativo,  a la aprobaci6n de orden del dia .------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, en t6rminos del artieulo 6 numeral
1   fracci6n  VI  del  Pleglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,   le  solicito  someta  a
votaci6n  la aprobaci6n del orden del dfa antes referido .-------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente.  Consejeras  y
consejeros Electorales, se somete a votaci6n la aprobaci6n del orden del dfa preparado
para esta sesi6n,  quienes est6n  a favor sfrvanse  manifestarlo al  escuchar su  nombre,
maestra  Maday  Merino  Damian ,--------------------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
Secretarlo del Consejo:  Maestro David Cuba Herrera .-------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .----------------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia .--------------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor ------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra Plosselvy del Carmen  Domfnguez Ar6valo -----------
Maestra Rosselvy del Carmen Doml'nguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del  Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ------
EI Secretario del Consejo: Maestro Vietor Humberto Mejia Naranjo
Maestro Vietor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor .------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Presidente el Orden del Dia sometido a votaci6n
es aprobado por unanimidad .-------------------------------- I --------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   par  favor   d6   a   conocer  el
siguiente  punto del  Orden del  D ia .-----------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el cuarto punto del
Orden del Dia, es el relativo a la presentaci6n y aprobaci6n en su caso, de las actas
de  las  sesiones  celebradas  por  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  de  las fechas siguientes:  a)  Extraordinaria
con caracter urgente del 6 de agosto de 2020 y b) Ordinaria de[ 28 de agosto de
2020.
La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario; sefioras y sefiores integrantes del
Consejo  con  fundamento  en  el  arti'culo  5,  numeral  1,  fracci6n  Vll,  del  Peglamento  de
Sesiones  del  Consejo  Estata[,   se  solicita  al  seFior  Secretario  someta  a  votaci6n  la
dispensa de la lectura de los proyectos de actas antes mencionados, asi como la de los
demas documentos que  les fueron circulados .-------------------------------------------------------
EI   Secretario  del   Consejo:   Con   gusto  Consejera   Presidente.   Sefioras  y  seFlores
consejeros electorales, se somete a votaci6n la dispensa de la lectura de  los proyecto
de actas antes mencionados,  asf como de  los documentos que  les fueron  previament
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circulados, junto con  la convocatoria y el  orden  del  d`a,  quienes est6n  a favor sirvanse
manitestarlo al escuchar su nombre, maestra Maday Merino Damian
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor. --
Secretario del Con§ejo:  Maestro David Cuba Herrera .-----------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .--------
Secretario del Consejo: Maestro Jos6 Oscar Guzman Garci'a .------
Maestro Jos6 Oscar Guzm6n Garcfa, Consejero Electoral: A favor ------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra Plosselvy del Carmen Domi'nguez Ar6valo -----------
Maestra Rosselvy del Carmen Doml'nguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor---
EI  Secretario del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez ----------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor -------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Vietor Humberto Mejia Naranjo ---------------.
Maestro VI'ctor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor .---------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  la  dispensa  de  la  lectura

:.-_--

;-u::_i;-:\proyectos  de  actas  mencionados,  asi  como  la  de  los  demas  documentos  que  fueron
previamente circulados es aprobada por unanimidad .---------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario, con fundamento en el articulo 23,
numeral 3, del Beglamento de Sesiones y dado que ha sido dispensada la lectura de los
proyectos de actas antes mencionados, pregunto a ustedes si seria necesario abrir una
primera ronda de oradores por un termino de no mss de diez minutos. Sefior Secretario,
en virtud de que  nadie ha hecho uso de  la voz,  le solicito sirvase someter a votaci6n el
contenido de  los proyectos de actas antes mencionados .-----------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera Presidente, seFioras y seFiores
consejeros electorales, se someten a votaci6n el contenido de los proyectos de actas de
las sesiones celebradas  por el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral y de  Participaci6n
Ciudadana de Tabasco de  las siguientes fechas:  a)  Extraordinaria con caracter urgente
del 6 de agosto de 2020 y b)  Ordinaria del 28 de agosto de 2020,  quienes esten favor
slrvanse manifestarlo al escuchar su nombre maestra Maday Merino Damian --------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
§ecretario del Consejo:  Maestro  David Cuba Herrera .-------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral : A favor .----------------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia .--------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor
EI Secretario del Consejo:  Maestra Plosselvy del Carmen Domfnguez Ar6valo -----------
Maestra Ftosselvy del Carmen Dominguez Arevalo, Consejera Electoral: A favor ----
EI  Secretario del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  A  favor  con  las  correcciones
establecidas en  la junta de trabajo -----------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Es correcto,  maestro Vietor Humberto Mejia Naranjo --------
Maestro Vi'ctor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor .------------------
E!  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  cloy  cuenta  que  los  proyectos  de
actas  sometidos  a  votaci6n  han  sido  aprobados  por  unanimidad,  con  las  precisiones
que se  hicieron  en  la  reunj6n  de trabajo .---------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracjas sefior Secretario,  si  nos  da a conocer el  siguie
punto del Orden del Dia.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, el quinto punto del
orden  del  dia,   es  el   relativo,   a  la  Presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  caso,   del
proyecto  de  acuerdo  que  emjte  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el rjual aprueba el  protocolo para
la   reanudaci6n   de   actividades   y   medidas   de   actuaci6n   por   la   vigilancia
epidemiol6gica de[ coronavirus covid-19 .----------------------------------------------------------
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abrir  una  primera  ronda  de  oradores  por  un  t6rmino  de  no  mss  de  diez  minutos

creo que  es  una sesi6n  muy especial,  tenemos  la presencia de  una persona que  esta
de  lenguaje  de  seFias como  int6rprete y que  creo que  es algo  muy  importante  que  hay
que  destacar el  avance  que  tenemos  en  la  parte  de  inclusi6n  de  nuestras  sesiones  y
que  bueno  es  una  cuesti6n  que  establece  el  artl'culo  15  fracci6n  lv  de  la  ley  para
prevenir y eliminar la  discriminaci6n  en  el  estado de  Tabasco,  bueno  la verdad  es  que
aplaudo yo esta iniciativa de presidencia,  luego,  pues, tambi6n es muy especial,  porque
es la l]ltima sesi6n que tendremos con algunos compaFieros y compafieras y que bue
para  explayar  un   poquito  mss  dejaria  esto  para  asuntos  generales,   en  cuanto
protocolo  me  parece  muy  acertado  y  la  verdad  es  que  yo  felicito  a  las  areas  que  lo
elaboraron por la precisi6n con  la que lo hicieron y que evidentemente como nos platic6
la  presidenta  sirve  como  base  para  los  pr6ximos  protocolos  que  se  vayan  a  elaborar
dependiendo   de   la   semaforizaci6n   que   vayamos   teniendo,   por   ah`   hay   un   tema
pendiente  que  evidentemente  esta  pendiente,  pero  no,  pero  creo  que  no  es  prudente
hacerlo en este momento que es la forma en las que se van a realizar las precampafias
y campaFias, ahf evidentemente tendriamos que esperar como se va comportando este
semaforo,  para  de  ahf el  consejo y con  la  ayuda de  los  partidos  politicos,  pues tomar
una   decision   con   respecto   a   este   periodo   de   precampaFias   y   campaFian   que
evidentemente  pues,  ya  falta  poco,  pero  con  respecto  a  este  protocolo  lo  celebro  y
bueno  hay  que,  yo  exhorto  a  mis  compafieras  y  compafieros  a  que  se  cumpla  a
cabalidad,  cuando  estemos  ya  de  manera  presencial  alla  en  el  instituto,  hice  algunas
precisiones que  entiendo que ya algunas ya se  anexaron,  pero agregarfa algunas que
realice   en   la   reunion   de  trabajo  con   respecto  a   la   importancia  de   nuestra  funci6n
electoral  que  es  una funci6n  que  como organismos constitucionales aut6nomos es  una
funci6n  esencial del estado mexicano y particularmente del estado de Tabasco,  por ah`
plantie   parafrasear   al   Doctor   Jaime   Cardenas   Gracia   con   respecto   a   que   estos
organismos  constitucionales  aut6nomos  como  somos  notros,  pues,  son  necesarios  y
son  fundamentales  para  un  estado democratico,  en  virtud  de  que  realizan  actividades
esenciales que deben  estar alejadas de cualquier tipo de  inter6s y que  el  llnico inter6s
que deben de tener pues, es salvaguardar los derechos fundamentales y los principi
democratico,  entonces,  como  la  actividad  electoral  es  una funci6n  esencial  del  e
mexicano  y  del   estado  de  Tabasco,   pues,   ahi  es  sumamente   importante  que  ya
nosotros  reanudemos  la actividades  independientemente  que  sabemos  que  ya  hemos
estado  realizando trabajos  asi a distancia,  pero  bueno ya  lleg6  el  momento en  que  el
proceso  electoral  ya   nos  alcanz6  y  que   pues  llegamos  sumamente  preparados  y
preparadas para enfrentarlas, hasta ahl' serfa mi comentario maestra, muchas gracias. -
La  Consejera  Pl.esidente:  Gracias  maestro Vietor,  en  ese  mismo  sentido  pregunto  a
ustedes  y  cumpliendo  con  el  reglamento  de  sesiones  segdn  el  artfoulo  23  de  este
reglamento numeral 8, si alguien desea hacer el uso de la voz en una segunda ronda de
oradores  por  un  t6rmino  de  no  mss  de  cinco  minutos,  bien,  sefior  Secretario  p
continuar  con   el   desarrollo  de   la   presente  sesi6n,   le   solicito  someta  a  votaci6n
contenido    del    proyecto    de    acuerdo   antes    mencionado    por    supuesto   con

\....:
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adecuaciones   que   ya  se   nan   mencionado  y  que   en   su   momento  tambi6n  fueron
referidas en  la  reunion  previa de trabajo .---------------------------------------------------------------
EI Secl.etario del Consejo: Con mucho gusto consejera Presidente, sefioras y seFiores
consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo que
emite   el   Consejo   Estatal   del   Instituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco,  mediante  el  cual  aprueba  el  protocolo  para  la  reanudaci6n  de  actividades  y
medidas de actuaci6n por la vigilancia epidemiol6gica del  coronavirus covid-19;  con  las
precisiones que ya se han realizado en reunj6n previa,  por lo que, quienes esten a
sirvanse manifestarlo al escuchar su nombre maestra Maday Merino Damian --------

5/18



ACTA:  1 6/OF]Draoo9-2020

act

•u perllctpeel6r\, es nueslro
coapromlso"

Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro David Cuba Herrera .-------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .----------------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia .--------------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor ------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra Plosselvy del Carmen  Domfnguez Ar6valo -----------
Maestra F]osselvy del Carmen Domi'nguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI  Secretario del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor --------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Vietor Humberto Mejia Naranjo -----------------------
Maestro Vietor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  el  proyecto de  acuerdo sometido
votaci6n es aprobado por unanimidad, se hace constar que se tienen por debidamente
notificados a las y los consejeros representantes de los partidos poli'ticos presentes, de
la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden  dia  para  los efectos  de  los
artfoulos 8, 9 y 31, de la Ley de Medios de lmpugnaci6n en Materia Electoral del  Estado
de Tabasco .-----------------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior secretario; por favor d6 a conocer el siguiente
punto  del  orden  del  dia .-------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, el sexto punto del
orden  del  di'a,   es  el   relativo,   a  la   Presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  caso,   del
proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participa¢i6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual aprueba el calendario para
el  Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 .-------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario, sefioras y sefiores integrantes del
Consejo  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  y  de  conformidad  con  el
artfoulo 23 numeral  3 del  reglamento de sesiones pregunto a ustedes  6Si  es  necesario
abrir  una  primera  ronda  de  oradores  por  un  t6rmino  de  no  mss  de  diez  minutos?  El
representante del PFll el maestro Miguel en uso de la voz en esta primera ronda .---------
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando,  consejero representante propietario
del   Partido   Revolucionario  lnstitucional:   Gracias   maestra   presidenta,   solo   para
preguntar,  en  este  caso  si  se  van  hacer  las  adecuaciones  que  comentamos  en  la
reunion  de trabajo verdad,  acerca  de  la  resoluci6n  sobre  el  convenio  de  coalici6n
diputaciones y ayuntamientos, seria mi pregunta, para que bueno ya se nos haga llegar
el  programa,  mss bien el calendario,  ya debidamente corregido .--------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Es  correcto  maestro  Miguel,  por supuesto  que  tendriamos
todo  lo  que  nosotros  trabajamos  en  sesi6n  previa  a  esta  sesi6n  ordinaria  quedaria
sentado  tambi6n  dentro  de  los  acuerdos  que  ya  tenemos  nosotros  presentados  y
estamos  presentando  con  ustedes,  cumpliendo  con  lo  establecido  con  el  artieulo  23
numeral  8  del  reglamento  de  sesiones  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario  abrir  una
segunda   ronda   de   oradores   por   un   termino   de   no   mss   de   cinco   minutos,   sefior
Secretario en virtud de que  nadie  ha hecho uso de la voz,  Ie solicito someta a votaci6n,
veo el maestro David Cuba Herrera quiere hacer uso de la voz en esta segunda ro
adelante  maestro  David  Cuba .------------------------------------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral:  Muchas gracias consejera, sa:i?a:..--
a  las y  los  integrantes  del  consejo,  creo  que  debe  analizarse  cualquier  modificaci6n  al
calendario electoral, dado que como su origen ha sido la regulaci6n por parte del  lNE de
estos  plazos,  no  queda  en  exclusiva  en  el  consejo  la  modificaci6n  de  los  plazos,  esto
tiene  que  pedirse  o  consensarse  con  el  area  de  vinculaci6n  con  el  lNE  para  que  las
areas   competentes   seran   la   de   organizaci6n   seguramente,   la   de   prerrogativas   y
partidos que  analicen  esa parte,  es  importante  que  si' se  pueda tener en  consideraci6n
que el calendario electoral no es exclusivo de una decisi6n del propio consejo como tal,
sino  que  implica  que  este  sea  modificado  de  manera  conjunta  entre  el  lNE  y  este
Consejo    Estatal,    para    tiene    que    pedirse    la    modificaci6n    y    creo    que    ello    la
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corresponsabilidad de este calendario electoral,  ser`a esa anotaci6n  marginal  que  hago
para que, bueno para que lo tengamos presente, muchas gracias ,-----------------------------
La  Con§ejera  Presidente:   Gracias  consejero   David,   es  muy  cierto  no  puede   ser
modif icado  en  sus  puntos,  porque  es  el  calendario  homologado  y  que  ya  fue  en  su
momento tambi6n llevado a toda la cadena impugnativa y por supuesto que queda
para  el  caso  Tabasco,  es  solamente  en  el  caso  de  que  quede  claro  un  punto
teni'amos   nosotros   respecto   a   la  fecha   de   cuando   inicia   los   procedimientos   para
coalici6n,  pero  de  ahi  en  fuera  no  estamos  moviendo  ninguna  fecha  que  el  lNE  nos
haya dado,  no estamos haciendo ninguna modificaci6n en cuanto a las fechas, esas ya
son  firmes,  nosotros  nos vamos con  todas  las fechas  que  el  lNE  ha  marcado,  eso  es
definitivo,  es  muy  cierto  lo  que  usted  menciona  y  por  supuesto  que  asi  esfa,  no  s6  si
alguien  mss  quisiera  hacer  uso  de  la  voz,  en  una  tercera  ronda  de  oradores  por  un
t6rmino   de   no   mss   de   tres   minutos,   segl]n   el   apartado   nueve   del veintjtr6s   de
reglamento,  bien seFior Secretario en virtud de que  nadie  ha  hecho  uso de  la voz ya,
solicito someta a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo antes mencionado ---,
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente; seFioras y sefiores
consejeros electorales,  se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo que
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco,   mediante  el   cual   aprueba  el   calendario   para   el   Proceso   Electoral   Local
Ordinario   2020-2021,   quienes  est6n   a  favor  srrvanse   manifestarlo   al   escuchar  su
nombre  maestra  Maday Merino  Damian ----------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro David Cuba  Herrera .-------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .----------------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia .--------------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor ------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo -----------
Maestra F]osselvy del Carmen Domfnguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretal.io del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor --------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Victor Humberto Mejla Naranjo -------------------------
Maestro   Victor   Humberto   Mejfa   Naranjo,   Consejero   Electoral:   A   favor  con   la
modificaci6n.----------------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejera  Presidente  el  proyecto  de acuerdo sometido
votaci6n ha sido aprobado por unanimidad, con las adecuaciones que se han
en   la   reunion   previa,   por  lo  que  se   hace  constar  que  se  tienen   por  debidamente
notificados   a   las   y   los   consejeros   representantes   de   los   partjdos   politicos   aqul
presentes,  de  la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden  dia  para  los
efectos  de  los  artfoulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley  de  Medios  de  lmpugnaci6n  en  Materia
Electoral del Estado de Tabasco.
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
punto del orden del dfa.
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto consejera presidente,  el  s6ptimo
del  orden  del  dfa  corresponde  a  la  presentaci6n  y  aprobaci6n  en  su  caso  de:,u,nife
proyectos  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral
Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   conforme   a   los   siguientes   puntos:   A)
Mediante  el  cual  aprueba  el  anteproyecto  de  su  presupuesto  pare  el  ejercjcio
2021, en lo relativo a los proyectos de invel'si6n: "energi'as renovables" "proyecto
ejecutivo y adecuaciones a edificio sede del IEPCT" y "laudos laborales" 8) Por el
que se establecen los montos del financiamiento pdblico para el sostenimiento de
actividades ordinarias permanentes y especl'ficas de los partidos poli'ticos para el
ejercicio  2021,  asl'  como  el  financiamiento  para  la  obtenci6n  del  voto  de  los
partidos poli'ticos y candidaturas independientes para el  Proceso Electoral  Local
Ordinario   2020-2021.   C)   Mediante   el   cual   aprueba   el   anteproyecto   de   su
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presupuesto  de  egresos  pare  el  ejercicio  2021  y  gasto  electoral  para  el  mismo
ejercicio.--------------------------------------------------------------------I-----------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, Sefioras y sefiores integrantes del
consejo  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  y  de  conformidad  con
artrculo  23  numeral  3  del  Peglamento  de  sesiones  pregunto  a  ustedes  dsi  algui
desea  manifestar  algo  en   relaci6n  con  su  contenido?   Para  que  pueda  abrirse   u
primera ronda de oradores por un termino de no mss de diez minutos.  Sefior Secretari6
en  virtud  de  que   nadie  ha  hecho  uso  de  la  voz,   le  solicito  someter  a  votaci6n  el
contenido  del  proyecto  de  acuerdo  antes  mencionado  con  las  adecuaciones  que  se
mencionaron  en  mesa de trabajo .------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente, sefioras y sefiores
consejeros  electorales,  se  somete  a  votaci6n  el  contenido  de  los  proyectos  de  los
acuerdos   que   emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n
Ciudadana de Tabasco,  conforme a  los siguientes puntos: A)  Mediante el cual aprueba

-.:--:;`-._-`el anteproyecto de su  presupuesto para el ejercicio 2021,  en  lo relativo a  los  proyec
de  inversi6n:  "energias  renovables"  "proyecto  ejecutivo  y  adecuaciones  a  edificio  sede
del    IEPCT   y   "laudos   laborales"   8)    Por   el   que   se   establecen   `los   montos   del
financiamiento  pdblico  para  el  sostenimiento  de  actividades  ordinarias  permanentes  y
especificas  de  los  partidos  politicos  para  el  ejercicio  2021,  asf como  el  financiamiento
para  la obtenci6n  del voto de  los  partidos poll'ticos y candidaturas  independientes  para
el   Proceso   Electoral   Local   Ordinario   2020-2021.   C)   Mediante   el   cual   aprueba   el
anteproyecto de su presupuesto de egresos para el ejercicio 2021  y gasto electoral para
el mismo ejercicio, con las adecuaciones que se comentaron en la reuni6n previa,  por lo
que quienes est6n a favor sfrvanse manifestarlo al escuchar su nombre, maestra Maday
Merino  Damian .------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro  David Cuba Herrera --------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral:  Con los proyectos .-------------------
Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa .--------------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor ------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra Posselvy del Carmen  Domfnguez Ar6valo -----------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
E] Secretario del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado Juan Col.lea L6pez, Consejero Electoral: A favor.
EI Secretarjo del Consejo:  Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo -------------------------
Maestro  Vietor   Humberto  Meji'a   Naranjo,   Consejero  Electoral:   A  favor  con   las
modificaciones.
EI  Secretario  del  Consejo:  Muchas  gracias,  consejera  presidente  los  proyectos  de
acuerdo sometidos a votaci6n han sido aprobados por unanimidad, por lo que, se hace
constar que se tienen por debidamente notificados a las y los consejeros representantes
de  los  partidos  politicos  presentes,  de  la  aprobaci6n  de  los  acuerdos  motivo  de  este
punto del  orden  dfa para  los efectos de  los articulos  8,  9 y 31,  de  la  Ley de  Medios de
lmpugnaci6n en Materia Electoral del  Estado de Tabasco .------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  seFior  Secretario,  por favor  d6  a  conocer  el  siguie
punto del orden del dia.

I-EEEE
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  consejera  presidente,  el  octavo  punto
del orden del dfa, es el relativo, a la Presentaci6n del informe que rinde el Secretario
Ejecutivo,  respecto de  la recepci6n  y tramite de  los  recursos  interpuestos en el
mes de septiembre de dos nil veinte en contra de los actos o resoluciones de los
6rganos   centrales   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco,   de   conformidad   con   lo  dispuesto   por  el   articulo   117,   numeral   2,
fracciones  IX  y  X  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de
Tabasco.
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La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario,  seiioras  y  sefiores  integrantes  del
consejo para el desahogo de este punto del orden del dia de acuerdo al artfculo 23 numeral
3 del reglamento de sesiones,  pregunto si alguien desea manifestar algo en relaci6n con su
contenido para que pueda abrirse una primera ronda de oradores por un t6rmino de no mss
de diez minutos.  Sefior Secretario en virtud de que nadie ha hecho uso de la voz le solicito
nos d6 a conocer el siguiente punto del orden del dl'a .-------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto consejera  presidente,  el  noveno  punto
del orden del dfa es el relativo a asuntos generales .----------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Bien,  sefioras  y  seFiores  integrantes  del  consejo  para  el
desahogo de este  punto de asuntos generales,  pregunto si alguien desea hacer el  uso
de  la  voz,  el  maestro  Diego  en  uso  de  la  voz,  maestro  Oscar,  la  maestra  Ftosselvy,
maestro Carlos,  maestro  Miguel,  maestro  David,  el  maestro Juan,  el  maestro Christia
maestro  Vfotor,  creo  que  es todo  verdad,  el  maestro  Diego  representante  del  Parti
Verde en  uso de la voz,  por un tiempo de  no mss de diez minutos .-------------------------.
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido   Verde   Ecologista   de   M6xico:   Hola,   buenas   tardes   a   todas   y   a   todos
aprovechando el espacio en asuntos generales,  exclusivamente para desearle el  mejor
de  los  6xitos  a  los  compaFieros  consejeros  maestro  Oscar  y  al  maestro  David  Cuba,
como bien sabemos mafiana estamos convocados a la  reuni6n  de la toma de protesta
de nuevos consejeros electorales y bueno nada mss refrendando que el  Partido Verde
le desea el mayor de  los 6xitos a ambos compafieros del consejo estatal y la mejor de
la suerte en los proyectos venideros,  saludos a todos y gracias .--------------------------------
La  Con§ejera  Presidente:  Bien  en  uso  de  la  voz  el  maestro  Jos6  Oscar  guzman,
consejero  electoral .-------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro   Jos6   Oscar   Guzman   Garci'a,   Consejero   Electoral:    Muchas   gracias
consejera presidenta,  muy buenas tardes a todas y todos que  nos escuchan  el dia de
hoy en esta sesi6n  ordinaria,  solo  he solicitado el  uso de  la voz presidenta  para,  sobre
todo   dirigirme   a   cada   uno   de   los   integrantes   de   este   consejo,   a   los   sefiores
representantes de los partidos,  hoy aqui presentes y sefialarles que,  hoy precisamente
pareciera  que  fue  ayer  cuando  un  primero  de  octubre,  pero  del  afio  dos  mil  catorce
acudf a este  recinto en  el  que  nuevamente  me  encuentro  despu6s de  unos meses de
ausencia  presencial  en  el  mismo  por  motivo  de  esta  pandemia  que  aun  continuamos
viviendo,  para  rendir  mi  protesta  constitucional  al  cargo  que  me  fue  conferido  por  el
Consejo  General  del  lNE  a  efectos  de  desempefiarme  por  un  periodo  de  seis  afros
como  consejero  electoral  de  este  6rgano  electoral  local,  a  seis  afios  de  esa fecha  en
que  iniciamos esta gran  travesia electoral,  formando  parte  de  esa  primera  desi€
de consejeros electorales que tuvo a su cargo por primera ocasi6n quienes  inte
Consejo General del  INE y a quienes aprovecho la ocasi6n para expresarle desde  aqul
mi agradecimiento a la confianza y acompaFiamiento institucional que en todo momento
nos   brindaron   dentro   de   cada   una   de   las   actividades   que   de   manera   conjunta
desarrollamos,  llego a este  dja  con  la satisfacci6n  de  poder decir que  considero  haber
cumplido el objetivo trazado por un servidor desde el dia que asumi este cargo,  a fin de
lograr  ir  fortaleciendo  di'a  con  dfa  tanto  al  Sistema  Nacional  de  Elecciones  com
propio  lnstituto  Electoral  y  de   Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,   asi  como
dignificaci6n  de  la  funci6n  electoral,  s6  que  adn  queda  rmucho  camino  por  reco
pues,  al]n  hay temas que se tienen  que atender de  manera  inmediata y encamina:.:i:------
sobre todo para el desarrollo de este proceso electoral  que esta a tan solo cuatro dras
de  iniciar de manera formal en esta entidad y que seguramente seran  motivo de  mucho
estudio,  analisis y discusi6n al  interior de este 6rgano colegiado,  como lo es el tema de
la  salud  que  estamos  viviendo  para  dar  seguridad  y confianza  a  la  ciudadani'a  y  a  los
propjos   candidatos  durante   el   desarrollo   del   propio   proceso   electoral,   el   tema   del
manejo de  las campafias en  redes sociales,  Ia prensa escrita,  los medios electr6nicos,
lo  cual  sera  un  reto  mucho  muy  importante  para  la  autoridad  electoral,  el  tema  de
integraci6n  de  las  juntas  y  consejos  distritales,  Ia  difusi6n  de  logros  del  gobierno,
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nuevo  acompafiamiento  que  debera  tenerse  con  el   lNE  tanto  en   los  procesos  de
capacitaci6n  e  integraci6n  de  mesas  directivas  de  casillas,  como  en  el  traslado  de
paquetes,  en  fin,  son  muchisimos  aspectos  que  sin  duda  las  autoridades  electorales
tend fan que enfrentar coma nunca,  con una delicada actuaci6n que permita sobre todo
garantizar como  siempre  elecciones  transparentes  y  muy  objetivas  en  medio  de  esta
terrible  pandemia  que  estamos  viviendo,  pero  que  seguro  estoy  saldfan  adelante  en
este instituto electoral, ya que para ello se ha venido trabajando incansablemente desde
que concluy6 el  pasado  proceso electoral,  pero  ademas  ha sido  la directriz que  se  ha
mantenido en el  instituto,  porque con ese gran profesionalismo,  capacidad, vocaci6n de
servicio,   pero  sobre  todo  su   calidad   humana,   fue   designada  y   hasta  el   momento
continua  siendo   la   presidenta   de   este   6rgano  electoral,   mi   compaFiera  y  amiga   la
doctora Maday Merino Damian,  quien ademas con gran sapience y pulcritud ha logrado
conducir el destino de esta embarcaci6n,  lo cual en verdad no es nada sencillo,  pues el
formar  parte  de  un  6rgano  colegiado  y  mantener  la  ecuanimidad  y convivencia  dentro
del   mismo,   no   es  tarea   nada  facil,   Maday  como   siempre   te   lo   he   expresado   mi
admiraci6n y respeto,  no puedo dejar de mencionar y agradecer infinitamente el enorme
trabajo desempefiado por mi compafiera hoy ya ex consejera de este consejo la doctora
Claudia  del   Carmen  Jim6nez  L6pez,   quien  a  pesar  de   que  en   algunas  ocasiones
disentimos de  los acuerdos que se  sometian  a consideraci6n  de  este  consejo siempre
lo   hizo   con   argumentos   s6lidos,   de   los   cuales   inclusive   me   permitieron   aprender
muchas   otras   cosas   y   con   qilien   durante   estos   l]ltimos   afros   pude   trabajar   muy
estrechamente  dentro  de  la  Comisi6n  de  Organizaci6n  Electoral  y  Educaci6n  Civica,
que    ella    presidio    y    que    pfacticamente    con    esa    capacidad,     profesionalismo,
institucionalidad y vocaci6n de servicio que le caracterizan sac6 adelante, sobre todo en
momentos tan dif foiles que  llegamos a tener durante el  desarrollo de  la pasada jornada
electoral    en    el    proceso    electoral    d!timo    que    vivimos,    gracias    Claudia    por    tu
compafierismo y confianza depositadas para con un servidor, de igual manera no puedo
dejar de mencionar en este dia mi profundo agradecimiento a quien fue un gran amigo y
compaFiero  en  muchos  de  las  batallas  electorales  que  siempre  me  acompafio  y  que
desde  el  extinto  lFE  enfrentamos  a  partir del  aFio dos  mil  dos  brindandome  desde  ese
entonces,  no  solo  su  amistad,  sino  su  apoyo  incondicional  al  trabajo  que  teniamos
encomendado y que afortunadamente siempre se logr6 salir sin mayores contratiempos,
obviamente con el  respaldo y el trabajo institucional  de  los demas compafieros vocales
y personal operativo de  la 04 Junta Distrital del  lFE en esta entidad  Boberto F6lix L6pez
hasta    donde    te    encuentres    mi    reconocimiento    a    tu    labor    incansable,    a
profesionalismo  e  institucionalidad,  pero sobre  todo  a esa  gran  calidad  humana ue te
caracterizaba y que te hizo ganar el carifio y la confianza de muchisima gente, te llevar6
siempre presente mi gran amigo y hermano, tambi6n agradezco el apoyo y amistad que
siempre  me  ha  brindado  mi  compafiera  la  consejera  Posselvy  y  los  consejeros  David
Cuba  y  Vietor  Mejfa,  con  quienes  de  igual  manera  trabaj6  muy  estrechamente,  en
muchisimas  de  las tareas  que  de  manera conjunta y colegiada  realizamos sobre todo
dentro  de  la  comisi6n  del  servicio  profesional  electoral  que  me  confirieron  el  honor de
presidir,  gracias  amigos  por  su  profesionalismo  demostrado  para  sacar  adelante  los
trabajos  de  dicha  comisi6n  y  que  el  dia  de  ayer...integrantes  de  la  misma,  de  igual
manera quiero expresar mi total agradecimiento a las y los representantes de cada uno
de  los partidos politicos que tuve  la oportunidad de ir tratando y conociendo tanto en las
representaciones que tenian a nivel federal coma ante  este  6rgano colegiado electoral
local,   ya   que   sin   ustedes   tampoco   un   servidor   podrfa   haber   cumplido   con   esta
encomienda  su  participaci6n  y  acompafiamiento  como  lo  he  sostenido
baluarte fundamental para la toma de decisiones de los 6rganos colegiados electorale
gracias compafieros y amigos por su trabajo,  confianza y acompaFiamiento brindado,
mismo  expreso  para  los  amigos  de  cada  uno  de  los  medios  de  comunicaci6n  que
siempre  nos acompaFiaron en todas las actividades que  realizamos,  sobre todo  dentro
de los procesos electorales y que con su labor profesional coadyuvaron sin lugar a dudd%%:r:r:::s::°eTepc::Far,°e:;nq:°edcaosn'%Suia:S/I;:dpar%:esspounea,r::#v°asr'o:°sP:e,:%::ad::tdS



lNSTITUTOELECTORALYDEPARTICIPAC1%
_ ,                 CI U DADAANACTA"P:tkL±

"Tu parllelpacl6n, co nuestro
oon`promleo"

en   gran   medida  para  el  vinculo  de   informaci6n  entre  ese   instituto  y  la  ciudadanfa
tabasquefia  y   que   puedo   decir  de   todas  y  todos   mis   compafieros  de   esta   gran
instituci6n  que  me  alberg6  durante  siete  afios,  de  mi  auxiliar,  mis  asesores,  de  los
directores,  la contralora,  los jefes y jefas  de  departamento,  del  personal  operativo,  de
vigilancia, de intendencia, en fin a todas y todos mil gracias por su entrega incondicional
a este trabajo,  que cada quien desde  su trinchera aporta a esta  instituci6n,  por lo que
hoy   podemos   sentirnos   muy   orgullosos   de   pertenecer   al   lnstituto   Electoral   y   de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, que Dios les bendiga y que viva el  lEPCT,  nos les
digo    adi6s,    sino    un    hasta   pronto   ya    que    seguramente    continuaremos   viendo
en...electorales,graciasatodos,escuantopresidenta,muchasgracias---------.---:-------(
La   Consejera   Presidente:   En   uso  de   la  voz  la  consejera   Bosselvy  del   Car
Dominguez.------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestra   F]osselvy  del   Carmen   Dominguez  Arevalo,   Consejera   Electoral:
buenas  tardes  a  todas  y  todos,  el  motivo  de  mi   intervenci6n  es  para  expresar  mi
reconocimiento  profundo a  mi  compafiera y compafiero  la doctora  Claudia del  Carmen
Jimenez L6pez y a los maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia y David Cuba Herrera,  por
culminar   sus   encomiendas   como   consejera   y   consejeros   electorales   del   lnstituto
Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   por   su   compromiso,   por   su
vocaci6n  de  servicio,  por sus valiosas aportaciones y acompafiamiento para fortalecer
la  democracia  de  nuestro  estado,  gracias  por  ayudarnos  a  demostrar que  el  exito  se
logra con trabajo constante y en equipo y que ustedes lo hayan  hecho de esta manera
tan  excepcional  acompafiandonos a nosotros,  gracias por las experiencias vividas,  por
la  voluntad  de  participaci6n  objetiva  y  desinteresada  en  esta  noble  tarea,  un  abrazo
para los tres, muchas gracias maestra.
La  Consejera  Presid5nte:  En  el  uso de  la voz  el  maestro Carlos Alberto  Castellanos
Morales.----------------.--------------------------.-------------------------------.--------------------.------.--
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    Consejero    Representante
Propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n  Democratica:  Buenas  tardes,  saludos  a
todos con su venia .-------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Su micr6fono representante por favor .-----------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    Consejero    Representante
Propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n  Democi'atica:  Ahi,  buenas  tardes  con  su
venia presidenta,  pues a  nombre  de  la  representaci6n  del  PRD  en el consejo electoral,

Cuba
Comoqueremos   tambi.6.n   unirnos   al   reconocimiento   del   trabajo   del   maestro   David

Herrera y por supuesto del maestro Jos6 Oscar Guzman, creo que, con trabajo y
lo  hicieron  seguramente  cuando  rindieron  protesta  del  cargo,  yo  creo  que  el
ciudadano es  el  juicio  mss  grande  que  puede  uno  llevar en  su  actuaci6n  en  cu
espacio y precisimente cua-ndo se  protesta el  cargo se dice,  si  no  lo  hiciera asi,  pues
que  nos lo demande  la ciudadania y yo creo que en ese sentido ellos sabran  hacer su
juicio  de  valor  por el  trabajo  que  han  hecho,  no  queda  mag  a  esta  representaci6n  de
reconocer su trabajo y de desearles para bienes en el espacio donde  les toque estar y
que  seguramente  van  a  desempefiar  un  trabajo  adecuado  y  no  nos  queda  mss  que
desearles 6xito en todo,  aprove6ho tambi6n  la oportunidad para  referirme  al tema de  la
acci6n  de  inconstitucionalidad  que  recientemente  la  corte„.nosotros  como  partido  si
vemos  un   poco  de   preocupaci6n,   porque,   si   bien,   es  cierto   la  corte  determin
constitucionalidad  de  la  reforma  y  del  proceso  legislativo,  tambi6n  es  cierto,  de
pudiera esto generar un serio problema al momento del conteo de los votos, sobre
aquellos distritos que tienen  d.os o tres  munieipios,  entonces  nosotros  ponemos ahi
par6ntesis,  al  final  de  cuentas  como  ya  se  ha  dicho  al  momento  que  se  aprob6  el
presupuesto,  no son  muchos los ahorros en  realidad se esta cacareando un ahorro de
sesenta millones de  pesos,  pero que, al traducirse de  nueva cuenta en que tienen.que
haber  mesas  receptoras  para  esos  votos  y  para  llevarse  el  conteo,  pues  casi  viene
siendo lo mismo,  es decir, que el ahorro que se estaba hablando y que fue fundamental
para  promover esta  reforma yo  creo  que  no  va  ser del  todo  muy  claro,  por otro
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tambi6n  el   inicio  del  calendario  electoral,   obviamente  como  ya  se   ha   manifestado
seguimos  los  lineamientos  junto  con  el  lNE  para  poder  dar  paso  a  cada  uno  de  los
procesos,   bueno  el  acompafiamiento  que  el   Partido  de   la   Plevoluci6n   Democratica
tend fa en cada procedimiento que se van haciendo, es muy importante que los partidos
politicos  coadyuvemos  en  todo  estas  decisiones,  que  participemos  activamente  y  ahl
vamos a estar nosotros tambi6n participando de manera decidida y bueno, el dla de hoy
tambi6n se llev6 a efecto  la elecci6n,  la designaci6n de  los consejeros por el Consejero
General  del  lNE  no  s6  si  vamos  a  tener  la  oportunidad  mafiana  de  intervenir,  pero
desde ahora el mensaje del PPD es que,  nosotros esperamos arbitros imparciales,  eso
es fundamental  para ser garantes de  la elecci6n,  si  no tendremos  arbitros  imparciales,

::fivaiamd°o::atecnoer:i::ameu':£:'S:t8i:ci:sivpee:uuecia'°ssa£:'rnecjpp::Se|edcetr°er:£oq;?ata:::nhseamd°e:\
voto   y   el    PPID    ha   pagado   esas   consecuencias,    con   sus   militantes,    con   sus
simpatizantes, entonces creemos que estamos en defensa de ese derecho a votar y ser
votado  y  esperamos  que  los  consejeros  que  ya  han  sido  designado  y  que  marian
tomaran protesta pues sigan con ese principio rector de equidad en la contienda, de q
no   inclinen   la   balanza  sin   ningtln   lado,   sino   que   dnicamente   se   aboquen   al   tern
electoral y a lo que nos marca la normatividad, es cuanto presidenta, gracias .-------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias maestro,  en  uso de  la voz el  maestro  David Cuba
Herrera.
Maestro    David    Cuba    Herrera,    Consejero    Electoral:    Muchas   gracias,    saludo
nuevamente  a  todas  y  a  todos  los  integrantes  del  consejo,  bueno  quiero  dirigir  unas
palabras,   dirigidas   a  las  consejeras  y  consejeros,   a   los   sefioras  y  sefiores   de   la
ciudadan{a  que  nos  siguen  en  redes  sociales,  a  los  representantes  de  los  medios de
comunicaci6n, concluyo hoy seis afros para lo que fui designado por el Consejo General
del  lnstituto  Nacional  Electoral  como  primera generaci6n,  quiero subrayar que  colabore
ampliamente en  los trabajos que  realizaron este  Consejo  Estatal y en su  momento me
toc6   presidir   algunas   comisiones   y   posteriormente   tambi6n   ser   integrante   de   las
mismas,  en  el  caso  de  la  Comisi6n  de  Quejas  y  Denuncias  que  me  confiaron  mis
compafieros  de  la  primera  generaci6n  la  desempefie  con  esmero  y  responsabilidad,
posteriormente qued6 como  integrante de  la misma hasta el dia de  hoy,  tambi6n form6
parte  de  la Comisi6n  de  Genero  que  presidi6  la ex consejera  ldmara  de  la  Candelaria
Crespo  Arevalo,  comisi6n  que  trabaj6  y  emiti6  los  lineamientos  de  paridad  de  g6nero
emblematicos en este consejo,  que fue referencia para otros 6rganos electorales, entre
otros  importantes  como  el  de  lenguaje  incluyente,  etc6tera;  me  correspondi6  tambi6n
presidir la comisi6n de debates entre aspirantes a la gubernatura junto con el
Juan  Correa  L6pez  y  la  ex  consejera  Claudia  del  Carmen  Jim6nez  L6pez  logrando
definir por convocatoria  de forma paritaria  una y  un  moderador con  su  correspondiente
suplente,  asf  como  acordar  dos  debates  en  vez  de  uno  seFlalado  por  la  ley  como
obligatorio  los  que fueron  celebrados  exitosamente  con  la totalidad  de  aspirantes y  las
aspirante,  asi' mismo forme  parte de  la comisi6n  de  seguimiento al  Servicio  Profesional
Electoral   Nacional,   de   vinculaci6n   y   la   comisi6n   dictaminadora   de   las   solicitudes
presentadas  por  las  asociaciones  que  presentaron  solicitudes  para  constituir  partidos
politicos  locales.. .concluyo estos seis afios de trabajo en  pro de  la democracia y por el
periodo  que  fui  designado  y  ejercf  mi  funci6n  con  absoluta  independencia,   siempre
sometiendo mi  actuaci6n  a  los principios  rectores de  la funci6n  electoral,  hoy  hay retos
que cumplir todavra, especialmente con motivo de la pandemia,  la seguridad de la sal
en  precampafias,  tambien  en  lo  que  sera  recabar  los  apoyos  ciudadanos  par
candidatos  o  candidatas  independientes,   las  campafias  electorales,   la  actividad  de
supervisi6n a la capacitaci6n electoral y bueno, tambi6n queda el  reto de ampliar lo que
sera la paridad de g6nero en congruencia con el  nuevo principio de  paridad total,  ya en
el  pasado  se  habia  aprobado  un  acuerdo  que  ten fa  como  prop6sito  que  todos  los
partidos  poli'ticos  tuvieran  de  manera  paritaria  su  actuaci6n  ante  el  Consejo  Estatal  y
tambi6n  en  las  comisiones,  creo  que  ahora  los  propios  partidos  lo  estan  haciendo  ya,
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porque  es  importante  que  esa  obligaci6n  del  estado  mexicano  que  no  escape  a  las
entidades de  intetes publico que son  los partidos politicos,  quiero agradecer tambi6n el
apoyo  de  los  profesionistas  que  trabajaron  conmigo  durante  la  etapa  de  consejero
electoral,   dltimamente   al   licenciado   Enrique   Ar6valo   Minaya  a   quien   agradezco  su
apoyo y el trabajo que  me  permiti6 cumplir de  mejor forma  las actividades del  consejo,
quiero agradecer tambi6n a las consejeras la doctora Maday Merino Damian Consejera
Presidenta,  la doctora Claudia del Carmen Jim6nez L6pez por sus actividades que  por
las   cuales   trabajamos,   tambi6n   con   la   consejera   maestra   Rosselvy   del   Carmen
Dominguez Atevalo su  apoyo,  su trabajo en conjunto,  a los consejeros licenciado Juan
Correa L6pez, maestro Victor Humberto Mejia y al maestro Jose Oscar Guzman Garcia_,__   _.-._   -__':_ ----  A^\J\J| | \,\^  1-\,1 ,--,  1 .---- `' ----- _ _

tambi6n agradecerle a todas y a todos el e;m6ro en  las actividades que  realizamos de
manera conjunta como consejo y tambi6n, desde luego, en las comisiones que nos toc6

::Fr3::ir;:anmab;:?oqauj::%st:8r:8t:;,grad:equreionear:ra%%rcr::Tfsnd::rat:ra:dqeij?,:::c,:aE.,. __   ___  _.._  _^'^L--^^    A^  :A,|alI+,\r.`,`,`^._   _''   _r-_,_    _'   ___  _  _

Diego de la 0 Cetina del  Partido Verde Ecdlogista de Mexico por sus palabras, de igu€
_ _ ___   ___  _I  I:_._^:^I^  r`^ri^-r`ae+allan^e  rr`neaiarn  rc2nre.eentante  del  Partidforma lo hago con el licenciado Carlos Castelianos consejero representante de

-,-a---`_  ---- _____   _

_,___  _    I__   LJ1-_

de la Revoluci6n Democratica por sus palabras, gracias, les agradezco los t6rminos con
``..'`'_  '_   ``_a--_-1    -_       _  _

que se han referido tanto a un servidor como a los demas consejeros que van a concluir
hoy el encargo por el que fuimos electos, tambi6n no quiero dejar pasar de agradecer al
Consejo  General  del  lNE  que  esta  mafiana y  principios  de  la tarde  con  motivo  de  sus
intervenciones en la sesi6n del dia de hoy en la sesi6n ordinaria, tuvieron palabras para

Loasn g:ae. ,::y n::ii i:ims:sin ::vc::me.i::erie.m%ss,?.uee i:,aT:: ;e3:gsndaed ::e:: , 'ae , %r:mhe::    o
\,\,   `1`.`,    ''_J    --.. I..__    _-____  _

generaci6n  que  salimos  hoy  concluyendo  nuestro  encargo  y  desde  luego,  ellos  han
referido  los  retos  a  los  que  estuvimos  expuestos  incluyendo  la  posibilidad  de  que  se
pudiera extinguir los organismos publicos locales,  por ello habl6 el consejero presidente
a nombre de sus comparferos del Consejo General que tienen voto en el consejo,  pero,
sin  embargo  lo  hicieron  directamente  y  quiero  agradec6rselos  a  la  doctora  Adriana
Margarita  Fabela  Herrera,  al  doctor  Giro  Murayama  F]end6n,  obviamente  al  consejero
presidente  doctor  Lorenzo  C6rdova Vianello,  doctor  Uuc  Kib  Espadas  Ancona  por sus
palabras  tambi6n,  a  la  maestra  Norma  Irene  de  la  Cruz  Magafia,  a  la  doctora  Carla
Astrid  Humphrey  Jordan,  tambi6n  al  maestro  Jaime  F}ivera  Velazquez,  a  la  maestra
Beatriz Claudia Zavala  P6rez y finalmente  lo hizo tambi6n  el  doctor Jos6  Floberto  Ruiz
Saldafia,  yo les agradezco las palabras que virtieron  en  relaci6n con  quienes estamos_  _  _   L__i-I -------,-
concluyendo  hoy  nuestro  encargo,  se  los aprecio,  reconozco  que  han  tenido  presei
nuestra  actuaci6n,  lo  dijeron  tambi6n,  lo  hemos  tenido  siempre  supervisados  y  no
dijeron, pero yo lo digo tambien sufrimos en su momento procedimientos que finalmente
se resolvieron en el Consejo General y nos enfrentamos a grandes retos que fueron en
su  momento  los que tuvimos que  resolver como parte  del consejo,  quedan  otros  retos
para  quienes  estan   hoy  al  frente  del   instituto  como  consejeros,   no  solamente   los
consejeros  representantes de  los partidos politicos, sino los consejeros electorales que_    ___I_   _I_I.._-A ---- +^--`` --,- `--'-r---______

estan  hoy y quienes vendran el dia de  rna-fiana a  rendir protesta que  afortunadamente
fueron   confirmados   quienes   estaban   como   propuesta,   por   lo   tanto,   yo   le   cloy   la
bienvenida y deseo el mejor de los exitos tanto a la consejera presidente como a Vietor
Humberto  Mejfa  Naranjo,  Ia  doctora  F`osselvy  Dominguez  Ar6valo  que  no  ha  querido
presentar  su  grado  academico  y  bueno  tambi6n  al  lice.nciado  Juan  Correa  L6pez  qu_   ___£_       A_I_      `.     \,I-A:-Vladim

Hernandez,  asl  como  la  maestra  Elvia  6x  consejera  del  consejo  estatal  del  ln
estaran    presentes   y   uniran   Sus   trabajos   el    licenciado  ,Hernan    Sala   y
I-I  ___.I._'     __     `J,    _

Nacional  Electoral en el estado de Tabasco .---------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Estamos sobre el tiempo maestro .---------------------------------
Maesti.a David Cuba Herrera, Consejero Electoral: Gracia,s, muchas gracias .---------
La  Consejera   Presidente:   Gracias,   el   maestro  Miguel  Angel  de   la  Cruz  Obando,
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consejeros,  con  su venia  maestra  Maday  Merino  Damian  presidenta  de  este  instituto y
de  este  consejo,  mi  intervenci6n  solamente  para felicitar a  los tres consejeros que  hoy
culminan   esta  alta  responsabilidad,   esta  dignificante  tarea  en   bien   de  aportar  sus
conocimiento  para  el  ejercicio  democratico  en  el  estado,  s6  en  el  desempefio  de  sus
funciones, cumplieron con la encomienda, s6 que se van contentos y satisfechos con el
deber cumplido, s6 que no quisieran irse, pero bueno todo tiene un fin y el ciclo de ellos
en  el  instituto  ha  concluido y cr6ame  que  maestro  Oscar,  maestro  David,  les  deseo  el
mayor de  los 6xitos en  las encomiendas futuras que seguro estoy que  nos seguiremos
encontrando,  porque  esto  es  apasionante  y  s6  que  ustedes jamas  se  apartaran  de  la
tarea electoral y con el, de veras el agradecimiento por su amistad y no me queda mss_   __,_  _I___I__   I-

que desearles lo mejor, que donde le toque estar haran lo mejor como profesionales
esta tarea, enhorabu.ena y 6xitos para todos ustedes, es cuanto presidenta .--------------
La  Consejera  Presidente:  Grac.ias  en  uso  de  la voz  el  maestro  Juan  Correa  L6pe
consejero electoral .-----------------------------------------------------------------------------------------_             _.        -           .     L  ,         ,       _   _  _  _  I_-I__    -,-JJ--,\,\,. '--\ ..-------- _-`
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Muy buenas tardes, a todas y
todos  los  integrantes  de  esie  consejo,  muy  buenas  tardes  tambien  a  quienes  n

tomar  un  poco  complicadas y  difieiles,  muchas  gracias  David,  porque  siempre

_

escuchan  por los diferentes medios d6  comu-nicaci6n,  con  lo que se esta transmitiendo
``,`-`,-    `__    ``-`-g` _ ---- _     _  _

esta sesi6n y he pedio el uso de la voz en asuntos generales para desearle lo mejor al
consejero David Cuba Herrera que hoy al igual que otros consejeros pues terminan  su
encargo  como  tales,  el  consejero  David  Cuba  Herrera  hizo  menci6n  a  algo  que  me
parece  de  la  mayor  importancia  dentro  de  la  funci6n  electoral,  a  la  independencia  de
criterio con que siempre se manej6,  lo constate,  lo percibf permanentemente durante el
desempefio de su gesti6n nunca confundi6 la funci6n electoral y la independencia como
un  encargo burocratico,  siempre  lo vi  desempeFiandose  realmente como un  integrantes
de  un  6rgano  colegiado  que  supo  asumir  su  funci6n  y  siempre  estuvo  realizando  sus
actividades  de  manera  muy colaborativa y  participativa,  yo quiero tambi6n  agradecerle
de  manera muy especial  la coincidencja que tuvimos en  muchos puntos de vista y  que
gracias a los cuales pudieron salir algunos proyectos y las actividades que  he  realizado
tambi6n en este consejo, gracias a 61 tambi6n a su prudencia, a la certeza de su criterio
tambien  pudimos encauzar actividades dentro de este consejo que a veces se  podian_     _±_______    _.  .I:-I.-

pudiste
Consel

encauzarlo de la mejor mane;a posible para que de una manera muy eficaz se pudieran
llevar a cabo las actividades que tenemos empefiadas como consejeros y que fueron en
algunos casos muy definitivas para que  pudieran tomar un  buen  cauce  las actividades
de    esta    instituci6n    que    deben    ser    permanentemente    fortalecida    con    nuestras
actividades y la unica manera de que pueda ser fortalecida esta nuestra instituci6n, esto
solamente  siguiendo  los  principios  rectores  de  nuestra  instituci6n,  sino  ejerciendo  a
diario la autonomia que tenemos legalmente,  no basta tener la autonomfa en la norma
es  fundamental  que   la  ejerzamos  en  nuestra  vida  cotidiana  como  consejeros  para

contribuir con  tu experiencia y con tu  conocimiento  a  las  actividades de  este

fortalecer esta ins{ituci6n y eso fue lo que hiciste en este consejo,  muchas gracias .---
La Consejera Pre§idente: En uso de la voz el maestro Christian G6mez Cano .-------
Llcenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario
Morena: Si muy buenas tardes a todos los compaheros consejeros y representantes
los partidos politicos, a las personas que nos siguen a traves de las redes sociales,

t6rinino  en  la  despedida  de  nuestros  compafieros  conseje`~ ,    _   ` ---.--- _ _    r

que  el  dfa  de  hoy  culminan  su  mandato  por  el  cual  fueron  nombrados  por  el  lns__ _  _ _J._-     I--£   ---

voy  a  referir  en  primer

Nacional  Electoral y que  creo que desde .la academia como el  maestro Jos6 Oscar,  el
\1+~--.    _I_    __    ''_,     -_____

maestro  David  que  lo  conozco  ya  desde  hace  tiempo  en  que  hemos  trabajado  en
diferentes etapas de  la administraci6n  pdblica y en diferentes puestos,  yo creo que van
a  seguir  inculcando  en  sus  educandos  la  parte  de  la  materia  electoral,  el  respeto  a  la
democracia,  los  principios electorales y yo creo que van  a ser pilares  importantes ellos
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tomas  de decisiones que  en  su  momento fueron  rispidas los debates en  las sesiones,
pero yo creo que siempre triunfo el derecho y tambi6n triunfo el que  ustedes utilizaron y
aplicaron de manera exacta lo que son los principios rectores en  la materia electoral y a
los  nuevos consejeros,  pues le deseo  lo mejor,  sobre todo que sean  imparciales como
marca uno de los rectores en la materia electoral y que sabemos que son profesionales,
ya que son  parte de este instituto y que tienen toda  la capacidad y todo el entusiasmo
para  poder establecer la  ley y  los  principios en  el  bien  de  la democracia  en Tabasco y
sobre  todo  para  respetar  siempre  el  voto  de  los  ciudadanos  que  se  emiten  en  las
elecciones y que  cada  partido  politico,  pues tendra que  pelear en  la  mesa para poder
conservar,  pero si, tambi6n  le  pido a este consejo derivado de  lo que se aprob6 el dia
de  hoy  que  son  el  presupuesto,  que  como  ya  sabemos,  este  es  un  presupuesto  que
ustedes  proponen,  pero  quien  dispone  es  el  Congreso  del  Estado,  entonces,  yo  creo
que  dependiendo  de  lo  que  apruebe  el  Congreso  del  Estado,  el  presupuesto  que  les
conceda,  pues  hacerlo de  manera austero como ya  lo vienen  haciendo con todo esto,
utilizando  la  parte  del  reciclaje  de  los  procesos  anteriores  para  poder cumplir y
esa situaci6n de  la austeridad  en este  instituto y sobre todo tambi6n  poder cumplir con
el  mandato  que  marca  la  constituci6n  y  la  ley  electoral  y  llevar  a  un  buen  puerto  los
procesos  electorales  que  se  avecinan  y  tambi6n  un   reconocimiento  a  la  labor  que
hicieron  para  que  pudiera  haber inclusi6n  en  esta  sesi6n  de  inicio,  en  esta  sesi6n  que
se  da  por  inicio  esa  parte  de  la  inclusi6n  de  las  personas  de  lenguaje  y  que  puedan
tambi6n seguir la transmisi6n de estas sesiones del consejo y en todas las actividades
que  realiza el  instituto electoral,  enhorabuena les deseo mis mejores deseos y 6xitos al
maestro  David  Cuba y  al  maestro Jos6  Oscar que  desde  la  academia yo  creo  van  a
seguir  forjando  j6venes  y  haciendo  que  se  respete  la  democracia  en  Tabasco  y  en
Mexico, muchas gracias
La Consejera Presidente:  Gracias,  maestro Vi'ctor Humberto Mejia Naranjo en uso de
la voz .-------------------------------------------------.-.------------.--.-----------.-----------------------------
Maestro  Victor   Humberto   Mejfa   Naranjo,   Consejero   Electoral:   Muchas  gracias
maestra, pues, quiero reconocer la labor de mi compaF`era Claudia del Carmen Jim6nez
L6pez y de mis compafieros David Cuba Herrera y Oscar Guzman Garcia, con quienes
estuve trabajando durante todo este tiempo en diferentes comisiones, con Claudia en la
de  G6nero,  con  Oscar  en  la  del  SPEN,  con  David  en  denuncias  en  el  SPEN  y  en  la
Comisi6n   Examinadora   de   los   Documentos   Basicos   y   el   Procedimiento   para
Constituci6n  de  Nuevos  Partidos  Politicos,  aprendl muchas cosas positivas de ella
ellos,  me quedo con eso,  me quedo con  lo  mejor, se le va extrafiar muchisimo esa ala
derecha, pues se desintegr6 y tend fa que tener una nueva integraci6n por ah`, yo estoy
seguro que tambi6n va ser muy buena,  amiga y amigos dejan  un espacio muy dif ieil  de
llenar, hicieron un excelente trabajo, les agradezco los consejos que en su momento me
dieron cuando me acerque a ustedes y bueno pues les deseo lo mejor para su futuro y
que seguramente con todo esta experiencia que estuvieron aqui y la que ya trafan, pues
evidentemente  que van  a encontrar espacios importantes en  su desarrollo  profesional,
les mando un gran, gran abrazo a la distancia y est6n segura y seguros que, pues, aqu`
esta  su  amigo  Vietor  Mejia  para  cualquier  cosa  que  ustedes  necesiten,  espero  que
sigamos en contacto y bueno pues, mucha suerte y bendiciones, gracias .-------------------
La Consejera Presidente:  Gracias consejero Victor,  en cumplimiento con el artfoulo 2
numeral  8  del  Beglamento  de  sesiones  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario  abrir  un
segunda  ronda  de  oradores  por  un termino  de   no  mss  de  cinco  minutos,   algui
quisiera,  bien  en  virtud  de  que  ya  nadie  ha  hecho  uso  de  la voz,  me  permito yo  h
uso de  la voz en  raz6n de dar igualmente  un agradecimiento a los tres consejeros que
en  su  caso  esfan  ya  culminando  con  los  trabajos  aqui  en  el  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  le  deseo  lo  mejor,  tanto  al  maestro  David  Cuba
Herrera  un  gran  profesionista,  la  verdad  que  muy  t6cnico  decimos  por  aca  bastante
tecnico   en   sus   conocimientos,   tiene   una  gran   experiencia   por  supuesto   que   si  y
sabemos  muy  bien  que  vaya  todo  el  trabajo  que  nosotros  hemos  tenido  dentro  del
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instituto  electoral,  mucho  a  ha  tenido  la  influencia  de  este  trabajo,  agradezco  sobre
manera  tambi6n  el  trabajo  realizado  por  el  maestro  Jos6  Oscar  Guzman  Garcia,  61
aparte de estar tambi6n como t6cnico conocedor de todos estos temas electorales,  mi
reconocimiento tambien  61  ha sido profesor y ha estado tambi6n en estas actividades y
ha procurado siempre  por el  buen  ejercicio democratico de  nuestro  lnstituto  Electoral y
creo que ambos han estado a la altura de todas las actividades que se necesitan dentro
del  estado,  lo  mismo digo,  no  esta con  nosotros  el  dfa  de  hoy,  pero  es  significativo  el
trabajo que ha dejado tambi6n la doctora Claudia del Carmen Jim6nez,  ella ha sido una
impulsora  junto  con  todos  los  consejeros  que  tambi6n  estan  el  dla  hoy  aquf,  pero  en
especial  la primera  integraci6n  de  la Comisi6n  de  G6nero,  estuvo  la doctora  ldmara,  Ia
doctora  Claudia  y  el  maestro  David  Cuba  Herrera,  entonces,  en  esta  primera  parte
como bien lo ha mencionado en sus palabras el maestro Oscar, sabemos muy bien que
estos  trabajos  son  trabajos  que  quedan  para  un  beneficio,  que  es  un  beneficio  de
nuestra ciudadania tabasquef`a,  sabemos que lo que ustedes han hecho en el  lnstituto
Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco  va  quedar  para  la  historia,  porque
aparte de  ser un  pro;eso,  aparte de  ser una etapa donde  hubo cambios desde  el  dos
mil catorce tener que implementar las nuevas formas de  registro,  las nuevas formas de
postulaci6n de parte de los partidos politicos, por supuesto tambi6n la integraci6n de las
Juntas Distritales y Municipales en su caso, cuando las teniamos,  la primera integraci6n
que se hizo aqui en el consejo lo quiero decir ampliamente, todos la primera integraci6n
todos, todos, estuvimos de acuerdo en que fuera de forma paritaria, entonces, creo que
somos  un  instituto  que  desde  que  llegamos  empezamos  a  trabajar  con  los  temas
paritarios,  porque todos pensabamos o estabamos en esa misma sintonia, yo creo que
es un gran ejercicio que nos queda y que sabemos que se seguira haciendo dentro del
instituto,  gracias maestro David Cuba Herrera,  por su conocimiento,  gracias tambi6n por
su  aporte  a  la democracia en Tabasco,  gracias maestro Jos6 Oscar Guzman,  tambi6n
muchisimas  gracias  y  bueno  en  este  mismo  sentido  agradecer  a  la  doctora  Claudia
donde  quiera que  se  encuentre y el  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana de
Tabasco,  como  lo  hemos  hecho  tambi6n  en  la  anterior  ocasi6n,  esta  vez  estaremos
entregando   un   reconocimiento   para  que   ustedes  tengan   este   recuerdo   de   lo   que
ustedes estuvieron o el tiempo que ustedes estuvieron aquf dentro del  lnstituto Electoral

les   leo   dice:   el   Instituto   Electoral   y

E'articipaci6ri  Ciudadana  de  Tabasco,  otorga  el  preseiite  reconocimiento  por seis

reconocimiento,

y  de   Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,

del 2014 a 2020 al consejero electoral por Su incansable trabajo en la construcci6n de la
democracia  y  su  destacada  participaci6n  en  la  modernizaci6n  y  profesionalizaci6n  del
6rgano electoral de Tabasco, maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia; tambi6n hacemos la
entrega  de  esta  placa  al  maestro  Jose  Oscar  Guzman  Garcia  en  el  mismo  sentido,
maestro  gracias  y  si  me  permiten  voy  a  dar  lectura  al  reconocimiento  para  el  maestro
David   Cuba   Herrera   dice:   el   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco, otorga el presente reconocimiento como consejero electoral por seis afios del
2014  a  2020,   por  su  incansable  trabajo  en  la  construcci6n  de  la  democracia  y  su
destacada  colaboraci6n  en  la  modernizaci6n  y  profesionalizaci6n  del  6rgano  electoral
de  Tabasco,  maestro  David  Cuba  Herrera  muchisimas  gracias  se  lo  haremos  llegar
maestro  David,  es  un  reconocimiento,  lo  mismo  si  esta  placa,  muchisimas  gracias,
porque   sabemos   que   el   ejercicio  electoral   conlleva  trabajo   y  estudio,   muchisimas
gracias,  lo mismo hacemos entrega del reconocimiento a la doctora Claudia del Carmen
jim6nez  L6pez en  el  mismo sentido  le  haremos  llegar a  la  doctora  su
pues no nos queda mss que agradecer por supuesto a los consejeros y desearles
;us  nuevas  ehcomiendas,- sus -trabajos a  los  que  ustedes se  dediquen  posteriormente
sean  de  mucho exito a c6mo saberrios que  ha sido aqui,  sabemos  muy bien  que  sera
mss adelante, no quiero dejar pasar tambi6n que como consejo, como tambi6n junta de
este  instituto  hemos  hecho  una  placa  en  relaci6n  a  nuestro  querido  amigo  el  maestro
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para  una  persona  con  mucho  compromiso  y  tambien  con  una  gran  responsabiljdad  de
trabajo,  agradecemos sobre  manera  los trabajos  hechos  desde  la  parte  administrativa,
la  parte jurisdiccional,  Ia  parte politica tambien que le corresponde al  instituto electoral y
estamos  agradecidos  por  supuesto  tambien  por  todos  quienes  integran  este  consejo
estatal  y  por  los  trabajos  que  a  traves  de  ustedes  hemos  podido  lograr,  este  instituto
electoral  se  entiende  como  una  mesa  de  trabajo  en  donde  todas  las  voces  tienen
posibilidades  de  ser escuchadas,  porque  entre  todos  podemos  lograr  y sabemos  muy
bien que, entre todos hacemos la democracia de nuestro estado aqui en Tabasco, entre
todos   contribuimos   a   esta   democracia   en   Tabasco,   muchisimas   gracias   y   bueno
continuando  con  nuestra  sesi6n  le  pregunto  al  sefior  Secretario,  si  nos  puede  dar  a
conocer el  siguiente  punto del  orden  del  dia .---------------------------------------------------------
EI   Secretario  del   Consejo:   Con   mucho  gusto  consejera  presidente,   no  sin   antes
aprovechar estos un par de segundos si me lo permite maestro David  Cuba Herrera un
fuerte   abrazo   a   la   distancia,   maestro   Jose   Oscar  Guzman   Garcia   lo   tengo   aqui
presente,   mis   reconocimientos;   a  la  doctora  Claudia  que  seguramente  sigue  estas
transmisiones  un  abrazo fraterno,  mi  reconocimiento  por toda su  trayectoria,  consejera
presidente dicho lo anterior;  el dltimo punto del orden  del dia  es el  relativo a la clausura
de esta  sesi6n  --------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior  Secretario,   habiendo   sido   agotados   los
puntos del  orden  del dfa y siendo  las  quince  horas con  cincuenta y dos  minutos del dia
miercoles  treinta  de  septiembre  del  afto  dos  mil  veinte,  declaro  formal  y  legalmente
clausurados   los   trabajos   relativos   a   esta   sesi6n   ordinaria   del   Consejo   Estatal   del
lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco.  Muchas  gracias,  y pasen
muy  buenas tardes .------------------------------------------------------------------------------------------
Constando la presente acta de dieciocho (18) hojas, misma que fue aprobada en sesi6n
ordinaria  efectuada  el  dia  treinta  y  uno  (31)  de  octubre  del  af`o  dos  mil  veinte  (2020)
firmando al calce y al margen  los que en 6sta  intervinieron y quisieron  h

Mtra.  Ivladay lvlerino Damian
Consejera Presidente

Mtro. Armando Antonio Rodriguez C6rdova
Secretario del Consejo

Mtro. David Cuba Herrera
Consejero Electoral

lv]tro. Jos6 Oscar Guzman Garcia
Consejero Electoral
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